

せんだんの子

学校教育目標
「体を強く 心賢しく 学び合う
せんだんの子」の育成
令和7年3月6日 校長 廣瀧 由紀子

やさしさに包まれて

3月1日(土)は、今年度最後の土曜授業でした。6年生への感謝の気持ちを伝える「6年生ありがとう集会」を行いました。これまで、6年生は、神崎小学校のリーダーとして、下級生を導いてくれました。それぞれの学年が劇をしたり、歌を歌ったり、クイズを出したりしながら、これまでお世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えました。



特に1年生は、6年生に大変お世話になりました。登校班や縦割り掃除などなど、入学当初には、朝の道具の片づけをしてもらったり、お昼休みに遊んでもらったり、たくさんお世話をしてもらいました。

優しく、かっこよくて、大好きな6年生が卒業するのは、本当に寂しい気持ちですね。でも、1年生が出し物でも言っていたように、みんな「卒業しても、また遊びに来てね!」って思っています。講堂に掲示されたメッセージにも温かな言葉があふれ、やさしい雰囲気にも包まれた「ありがとう集会」となりました。

この集会は代表委員会から5年生を中心に作り上げてきています。5年生の頑張りも素晴らしいものでした。縦割り班や登校班、委員会活動、いよいよリーダー交代…。6年生と過ごす時間も残り少なくなりましたが、しっかりとリーダーの姿から学んでほしいと思います。



「青空にうかぶバルーンに乗って…」



2月25日(火)に6年生卒業記念熱気球係留を行いました。バルーンパイロットでもある教頭先生のチームにお願いして実現したバルーン飛行です。

6年生が交代でバルーンに乗りました。初めての経験だった人もいたようです。お天気にも恵まれ、青空に映えるバルーンはとてもすばらしかったです。まるで6年生の卒業を祝っているように感じました。大空を飛ぶバルーンのように中学校へ進学する6年生も大空に羽ばたいてほしいと願っています。

おひさまチームありがとうございました。

今年の読書タイム・読み語りも3日で最終日。おひさまチームも6年生で今年最後の読み語りでした。

1組で『わたしはひろがる』2組で『ぼくとがっこう』3組で『パンダのシズカくん』を読んでいただきました。

それぞれの作品から感じるところがあったようですね。今年度もありがとうございました。